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Протокол 

очередного очного рабочего собрания  

Окружного комитета Северо-Западного делегатского округа (ОК СЗО) 

от 27.02.2024. в 20-30  (в телеграмм канале) 

 

Денис председатель ОК СЗО,  председатель Финансового комитета 
 

Приветствие. Прошу представится и назвать служение. 

 

Присутствовали: 

1. Денис К (СПб, «Правобережная»), председатель ОК СЗО - председатель ОК СЗО - комитет по 

финансам (КФ). 

2. Дмитрий В (СПб, «ССНП») член ОК СЗО - литературно-издательский комитет (ЛИК). 

3. Сергей К (СПб «Юго-Западная»), член ОК СЗО - комитета по взаимодействию внутри округа 

(КВВО) ОК СЗО. 

4. Иван З (СПб, «Весть»), член ОК СЗО - комитет по лечебным учреждениям (КЛУ). 

5. Александр Б (Великий Новгород, «Сегодня»), член ОК СЗО - уставный комитет (УК). 

6. Алексей Р (СПб, «Горская») член ОК СЗО - комитет по информационным технологиям (КИТ) ОК 

СЗО. 

7. Нина (СПб, «Мужество»), член ОК СЗО, исполнительный директор ФПААСЗО ДАР (фонд «ДАР»). 

8. Ирина (ЛО, «Сертолово»), секретарь ОК СЗО. 

9. Светлана (СПб, гр. Горская), наблюдатель. 

10. Павел (СПб, «Электрон»), председатель ГК. 

11. Наталья (СПб, «Красное село»), наблюдатель. 
 

Регламент: 90 минут без перерыва. 

Кворум: Присутствует 7 человек, из них 6 членов ОК СЗО и ИД Фонда.  Итого: 7 человек с правом 

голоса. Кворум (>=6) есть. 
 

Молитва. 

Повестка: 

1. Рассмотреть возможность использовать реквизиты фонда для маркировки рекламы и возможность 

пополнения рекламного кабинета через счет фонда. Фрунзенский райком планирует запустить 

таргетированную рекламу в VK на свой паблик. Рекламное объявление должно содержать данные 

рекламодателя. (Елизавета, РК Фрунзенский). 

2. Направить в чат ГК представителя от каждого профильного комитета (ППК - представитель 

профильного к), с целью информирования служащих ГК (ПГ) и ответов на возникающие вопросы. 

(Податель вопроса Павел К). 

3. В целях более продуктивного проведения РС ОК предлагается поручить Уставному комитету 

дополнить статьи раздела 8 Положение об ОК, относительно регламента проведения РС!  

3.1. Не озвучивать голосом отчёты комитетов. Все объявления по комитетам, обращение к другим 

членам ОК - в конце, в разделе Разное  

3.2. Вопросы от групп и РК рассматривать в первую очередь, поскольку это вопросы от структур более 

высокого уровня. 

3.3. Подавая вопрос в повестку, опишите его кратко в чате (для чего, плюсы/минусы итп), это даст 

возможность каждому поразмыслить, сформировать свое мнение, быть информированным по 

вопросу.  

3.4. По возможности вопрос до подачи в повестку необходимо проработать в профильном комитете 

или службе ОК и при необходимости сформировать по нему решение Комитета.  

3.5. Члены ок высказывают в чате свое мнение или имеющийся опыт по данному вопросу (без 
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дискуссии, все дискуссии вести в личной переписке или путем переговоров) 

3.6. Регламентировать время высказываний по каждому вопросу на рс 1,0-1,5 мин и количество 

высказываний -1 раз. (Вопросы от членов ОК).  

4.  Вопросы по отчетам Комитетов ОК. 

5. Разное. 

5.1. Обсудить целесообразность оформления телефонного номера офиса и фонда на юрлицо Дар. 

5.2. Организовать разгрузку литературы при её доставке в Фонд Дар. Предлагаю организовать 

разгрузку литературы на платной основе включив её в стоимость доставки, либо оплачивать 

наличными наемному работнику из бюджета ОК. Спросить у впереди идущих, не принималось ли 

ранее подобного решения. Отправитель вопроса - Павел К. 

6. Объявления. 

 

Мнение меньшинства выслушано. Переголосование не заявлено. Решение: принято. 

 

 

1. Рассмотреть возможность использовать реквизиты фонда для маркировки рекламы и 

возможность пополнения рекламного кабинета через счет фонда. Фрунзенский райком 

планирует запустить таргетированную рекламу в VK на свой паблик. Рекламное 

объявление должно содержать данные рекламодателя. (Елизавета, РК Фрунзенский). 

 

Вопрос перенесен на следующее рабочее собрание. 

 

2. Направить в чат ГК представителя от каждого профильного комитета (ППК - 

представитель профильного к), с целью информирования служащих ГК (ПГ) и ответов на 

возникающие вопросы. (Податель вопроса Павел К). 

 

За «7», Против «0», Воздержались «0». 

Решение: принято 

 

3. В целях более продуктивного проведения РС ОК предлагается поручить Уставному 

комитету дополнить статьи раздела 8 Положение об ОК, относительно регламента 

проведения РС!  

 

3.1. Не озвучивать голосом отчёты комитетов. Все объявления по комитетам, обращение к 

другим членам ОК - в конце, в разделе Разное  

3.2. Вопросы от групп и РК рассматривать в первую очередь, поскольку это вопросы от 

структур более высокого уровня. 

3.3. Подавая вопрос в повестку, опишите его кратко в чате (для чего, плюсы/минусы итп), это 

даст возможность каждому поразмыслить, сформировать свое мнение, быть информированным 

по вопросу.  

3.4. По возможности вопрос до подачи в повестку необходимо проработать в профильном 

комитете или службе ОК и при необходимости сформировать по нему решение Комитета.  

3.5. Члены ок высказывают в чате свое мнение или имеющийся опыт по данному вопросу (без 

дискуссии, все дискуссии вести в личной переписке или путем переговоров) 

3.6. Регламентировать время высказываний по каждому вопросу на рс 1,0-1,5 мин и количество 

высказываний -1 раз. (Вопрос от членов ОК).  

 

В ходе обсуждения переформулировано: 
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3.1. Не озвучивать голосом отчёты комитетов. Все объявления по комитетам, обращение к 

другим членам ОК - в конце, в разделе Разное. 

3.2. Вопросы от групп и РК рассматривать в первую очередь, поскольку это вопросы от 

структур более высокого уровня.  

3.3. Подавая вопрос в повестку, опишите его кратко в чате (для чего, плюсы/минусы итп), это 

даст возможность каждому поразмыслить, сформировать свое мнение, быть информированным 

по вопросу. 

3.4. По возможности вопрос до подачи в повестку необходимо проработать в профильном 

комитете или службе ОК и при необходимости сформировать по нему решение Комитета.  

3.5. Члены ок высказывают в чате свое мнение или имеющийся опыт по данному вопросу (без 

дискуссии, все дискуссии вести в личной переписке или путем переговоров)  

3.6. Рекомендовать время высказываний по каждому вопросу на рс 2 мин. 

 

Голосование отдельно по каждому по пункту. 

 

3.1. Не озвучивать голосом отчёты комитетов. Все объявления по комитетам, обращение к 

другим членам ОК - в конце, в разделе Разное. 

За «5», Против «1», Воздержались «1». 

Решение: принято. 

3.2. Вопросы от групп и РК рассматривать в первую очередь, поскольку это вопросы от 

структур более высокого уровня.  

За «7», Против «0», Воздержались «0». 

Решение: принято. 

3.3. Подавая вопрос в повестку, опишите его кратко в чате (для чего, плюсы/минусы итп), это 

даст возможность каждому поразмыслить, сформировать свое мнение, быть информированным 

по вопросу. 

В ходе обсуждения переформулировано: 

Подавая вопрос в повестку, опишите его кратко в чате (для чего, плюсы/минусы итп) и 

предлагаемые решения, это даст возможность каждому поразмыслить, сформировать свое 

мнение, быть информированным по вопросу. 

За «6», Против «0», Воздержались «1». 

Решение: принято. 

3.4. По возможности вопрос до подачи в повестку необходимо проработать в профильном 

комитете или службе ОК и при необходимости сформировать по нему решение Комитета.  

За «7», Против «0», Воздержались «0». 

Решение: принято. 

3.5. Члены ок высказывают в чате свое мнение или имеющийся опыт по данному вопросу (без 

дискуссии, все дискуссии вести в личной переписке или путем переговоров). 

За «6», Против «0», Воздержались «1». 

Решение: принято. 

3.6. Рекомендовать время высказываний по каждому вопросу на рс 2 мин. 

За «5», Против «0», Воздержались «2». 
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4. Вопросы по отчетам Комитетов ОК. 

 

4.1. Денис К  -  председатель ОК СЗО (КФ). Отчет по финансам выложен ранее в чат (приложение 1 к 

протоколу).  

В ходе обсуждения предложено:  

1. Перечислить в фонд «Единство» 60 000  руб. из свободного остатка во исполнение решения 

Ассамблеи СЗО,  

2. По результатам работы за 2023 год выделить единоразовую премию в размере 2000 рублей 

исполнительному директору Лодиковой Н.О.  

3. Увеличить з/пл исполнительному директору на 1000 рублей с 1 марта 2024 года.  

4. Изменить с 01.03.2024 п 3.1 договора возмездного оказания услуг с ИП Савиной Е.В. и 

прописать в следующей редакции: «3.1. Стоимость Услуг, оказываемых Исполнителем, 

составляет 7000 (семь тысяч) рублей в месяц.» 

За «7», Против «0», Воздержались «0». 

 

Решение: принято. 

 

4.2. Александр Б  (УК). Отчет ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

Отчёт УК СЗО По положению о информационном телефоне.. нашли образцы.. Напишут ребята 

сами..потом обсудим дополним. По Новгороду..возобновили поездки..По области..наркологии 

соцслужбы тюрьмы..8го февраля были в наркологии г. Старая русса и там же соцслуба..колония 

посиления в черте города..делимся опытом оставляем нААши материалы... Можно ли сделать 

объявление на сайте что есть возможность поделиться опытом в наркологии г. Старая русса..там 3 

отделения алкоголиков...можно в любой день..групп там нет...может кто то будет проездом 

 

4.3. Алексей Р (КИТ) - Отчет ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

Отчет КИТ Месяц был довольно спокойный, поэтому в плановом режиме занимались поддержкой 

сайта и обновлением информации на нем. помогали с регистрацией ящиков. выкоадывали новости, 

меняли расписание на Яндекс картах и расписании. Параллельно занимались обсуждением запуска 

таргета в вк. Вроде как все обсудили, но возник вопрос, который связан с тем что таргет подается от 

частного лица. Вопрос вынесен на повестку. 

 

4.4. Нина  (исполнительный директор ФПААСЗО ДАР) – секретарь офиса. Отчет ранее представлен в 

чате в телеграмме ОК СЗО: 

 

Продолжается работа по запросам групп и комитетов. Подготовлены 5 доверенностей на ведение 

переговоров и одна - для заключения договора платной аренды помещения. Подписаны письма и 

соглашения о взаимодействии с учреждениями. Для гр. Медвежка"оформлено соглашение с ТСЖ 

"Мурино-1". Ведётся учёт исходящих и входящих писем и договоров. Оплачены с расчетного счета 

фонда ежемесячные платежи (налоги, телефон, услуги банка, бухгалтера, ЖКХ для гр."2-я Жизнь", 

зарплата). Поступили добровольные пожертвования в размере 5424р.( в т.ч. 516р.с пометкой 

"почтовый ящик"). Остаток средств на 26.02. - 20952р. С обеспечением литературой у нас все 

нормально. В Москве на складе фонда "Единства" навели порядок, наши заказы стали отправлять 

без задержки. В феврале реализовано 494 книги, 4 ЖААР, более 70 брошюр, открытки для 

новичков. Отправлена посылка с книгами медалями в Великий Новгород. Сейчас в офисе 

достаточное количество буклетов, визиток, книг, брошюр, ЖААР и открыток для новичков. 
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4.5. Иван З. (КЛУ). Отчет ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

1) ГЦМП предоставил список  разрешённых стендов.  

- Разместил обращение в ГК к ПГ, чтобы группы проверили свои адреса. Ждём ответы от групп. 

- Откорректирован и отправлен  договор с Пушкинским противотуберкулёзным диспансером.  

- Получено разрешение и повешены  стенды в Бокситогорском  районе. 

- Поступили  от групп: Радужная, Спас, Подворье, Атмосфера, Трубка запросы  для получения 

разрешения о размещении информации об АА в поликлиниках и учреждениях.  

- Составили письмо в институт Бехтерева о проведении круглого стола. Ждём ответ.  

- Идёт работа по сбору информации о тех кто в прошлом размещал информацию о АА на сайтах 

ЛУ.  

- Отправлено письмо Петрову зам. Константинова. По образцу письма из Московского научного 

центра. Ждём ответ. 

2) Ждём ответ от Константинова. Письмо в работе., Виталий. 

3) Поступление в казну 500р В казне 7311р, запросов не было. казначей, Никита.  

4) Выбран служащий Архивариус комитета, Игорь (Спас) 

5) Ведущий группы по четвергам в ГНБ. 4 отделения, Костя  

6) Идет работа по размещению стенда в Александровской больницы. Ответственная,Анна  

(Трубка).  

Рабочий момент: Несение вести в ГНБ отделения 2. Следующее собрание комитета состоится 

23.03.24г.  в 11:00 По адресу ул Ленская дом 17/4. 

 

4.6. Дмитрий В (ЛИК). Отчет ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

- напечатана и доставлена в офис партия лифлетов "Подходит ли вам АА", 

- завершена подготовка макета листовки "Беглый взгляд на АА",  

- подготовлен и заказан очередной информлисток и актуальное расписание, а также плакаты по 

заказу ГК, 

- продолжается работа по подготовке презентационной папки,  

- присылайте замечания по поводу ошибок, опечаток, пожеланий к качеству литературы на 

почту ЛИК, мы передадим в литком РСО. 

  

4.7. Сергей К (КВВО). Отчет ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

1. 29.02 запланирована поездка в Сланцы для переговоров с наркологом и размещения стендов в 

ЛУ 

2. При поддержке КИТ начали проводить онлайн-включения живых собраний группы Сертолово в 

окружном чате.  

3. Планируется размещение информации в областных пабликах ВК (пабликах городов и поселков 

ЛО) с привязкой к выездным мероприятиям (поездкам для поддержки групп, поездкам для 

обслуживания стендов...). 

 

4.8. Отчет службы информационного телефона.  

76 уникальных номеров обратившихся. 7 служащих. Получены образцы положений об 

информационном телефоне от Саши + информация по результатам общения с коллегами из других 

регионов. Пробую скомпилировать накопленное. Приглашаются желающие служить (на смену тем, 

кто служит уже давно). Благодарю причастных к заблаговременной оплате сервиса. 

 

4.9. Отчет КИО  ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 
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• Идет подготовка круглого стола в Пушкинских горах.  

• Совместно с КЛУ продолжается работа по направлению для людей, вернувшихся из боевых 

действий. Планируется сотрудничество с соц центрами, изготовление лифлета.  

• Ведется работа по взаимодействию с детдомами и средними образовательными учреждениями.  

• Ведется работа по взаимодействию с вузами. Проводятся переговоры.  

• Идет организация межрайонного круглого стола на площадке ПНД Фрунзенского района, 

получено согласие отдела здравоохранения фрунзенского района. Сделано приглашение. 

Утверждена дата, время, создана инициативная группа. Выбраны спикеры. Круглый стол 

запланирован на 21.03 в 14.00.  

• Ведется работа по размещению информации об АА в отделениях почты России.  

• Ведется работа по размещению информации об АА в отделениях МФЦ.  

• Возобновлена работа по направлению «социальная реклама». Размещение информации об АА в 

метрополитене по социальной квоте.  

• Ведется работа по сотрудничеству с промышленными предприятиями.  

• Подготовлена анкета для сбора информации об АА СПб и ЛО, передана ПГ/ПРК для обсуждения 

на группах. Анкета создается более эффективной работы по 5 традиции, на основе анкеты 

планируется создать буклеты, в которых будет отображена статистика выздоровления в 

сообществе. Анкета анонимная.  

• Выбран казначей КИО - Ирина гр. «Наш путь». На 15.02  

• Начата работа по взаимодействию с агентствами занятости (Комитет по Труду).  

• Ведется работа по сотрудничеству с интернет ресурсом «Доктор Питер» о размещении статей об 

АА.  

• Отчет казначея На 15.02.24: на прошлой рабочке было собрано 1250р. На конец месяца было 

1400р. Оплачено: 500р. Аренда помещения для рабочего собрания. Остаток = 900р. Переведен 

остаток от прошлого казначея 6071. На 25.02 остаток 8171 

 

4.10. Отчет КИУ  ранее представлен в чате в телеграмме ОК СЗО: 

1) Проведена презентация в Исправительном центре №3 (на территории Исправительной колонии 

№5), где содержатся осужденные женского пола. Получена договоренность о проведении 

спикерских собраний раз в месяц, ближайшее посещение 3.03. Разрешено передать литературу АА 

и информационные стенды  

2) 29.02 планируется презентация в Исправительном центре при Исправительной колонии №3 

(Волхов) – встреча с администрацией и осужденными, передача литературы АА и информационных 

стендов. По итогам встречи будет принято решение о формате дальнейшего взаимодействия.  

3) 1.03 планируется презентация в Исправительной колонии №7 (м. Ладожская) – встреча с 

администрацией и осужденными, передача литературы АА и информационных стендов. По итогам 

встречи будет принято решение о формате дальнейшего взаимодействия.  

4) Заключено новое соглашение с Уголовно-исполнительной инспекцией (в рамках федерального 

закона от 06.02.2023 №10-ФЗ «О пробации в Российской Федерации»), что позволяет Содружеству 

АА сотрудничать с УИИ в рамках федерального закона, тем самым повышая узнаваемость 

Содружества среди госучреждений.  

5)В ИЦ-1 (Колпино) продолжается несение вести в формате спикерских раз в месяц, ближайшая 

встреча в конце Марта.  

6) Пока приостановлено посещение Исправительных колоний с 12м шагом, поскольку основные 

списки УФСИН еще не прошли проверку, контакт из УФСИН дал понять, что списки пройдут 

проверку не ранее 4.03  

7) Есть запрос от КИУ РСО на обновление видеороликов с участием членов АА, имеющих опыт 

нахождения в исправительных учреждениях. ИУ ОК СЗО приняли решение обратиться к группам с 

просьбой о целевом пожертвовании, чтобы нанять профессиональную команду для съемок. Уже 
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есть инициативная группа. После создания, видеоролик станет собственностью Содружества АА 

России.  

8) Продолжается несение вести (на собраниях группы АА “Зеркало”, находящейся в 

Санкт-Петербургской психиатрической больнице специализированного типа (для психически 

больных лиц, совершивших общественно опасные деяния в состоянии невменяемости и 

освобождённых от уголовной ответственности по решению суда).  

Группа проходит Вт - Чт - Сб в 14:00 Для прохода на территорию требуется запись: +7 921 932 33 62  

9) Социальный центр, где проходят реабилитацию бывшие заключенные, переехал на пр-т 

Обуховской обороны (Невский р-н).  

Требуются люди по 12 шагу (опыт заключения – НЕ обязателен), чат по несению вести: 

https://t.me/+GRJgeW1UNXs1NmRi  

Следующее собрание Комитета пройдет 13.03 в 18:30 в помещении группы СПАС. 

 

2. Разное. 

 

2. 1. Предложение в повестку: обсудить целесообразность оформления телефонного номера 

офиса и фонда на юрлицо Дар. 

 
Вопрос перенесен. 

 

2.2. Организовать разгрузку литературы при её доставке в Фонд Дар. Предлагаю 

организовать разгрузку литературы на платной основе включив её в стоимость доставки, 

либо оплачивать наличными наемному работнику из бюджета ОК. Спросить у впереди 

идущих, не принималось ли ранее подобного решения. Отправитель вопроса - Павел К. 

 
 

Денис К - (председатель ОК СЗО (КФ)) поступило предложение:  «Продлить собрание окружного 

комитета на 15 минут». 

 

За «5», Против «0», Воздержались «1». 

 

Вопрос перенесен. 

 
Молитва. 
 

Примерная повестка на следующее заседание: 

1. Рассмотреть возможность использовать реквизиты фонда для маркировки рекламы и возможность 

пополнения рекламного кабинета через счет фонда. Фрунзенский райком планирует запустить 

таргетированную рекламу в VK на свой паблик. Рекламное объявление должно содержать данные 

рекламодателя. (Елизавета, РК Фрунзенский). 

2. Предложение в повестку: обсудить целесообразность оформления телефонного номера офиса и 

фонда на юрлицо Дар. 

3. Организовать разгрузку литературы при её доставке в Фонд Дар. Предлагаю организовать 

разгрузку литературы на платной основе включив её в стоимость доставки, либо оплачивать 

наличными наемному работнику из бюджета ОК. Спросить у впереди идущих, не принималось ли 

ранее подобного решения. Отправитель вопроса - Павел К. 

4. Вопросы по отчетам Комитетов ОК. 

5. Разное. 

6. Объявления. 

https://t.me/+GRJgeW1UNXs1NmRi
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Следующее заседание ОК СЗОАА (очередное) - 26.03.2024., 20:30 в телеграмм канале. 

 

Протокол составила  секретарь Ирина Ш (гр. «Сертолово») 

 

 

 

 

Приложение 1 

Отчет ФК за февраль 2024 г  

Февраль 2024 года 

Наименование статьи 
ост. на 31.01.2023 119 623,36 

Поступления Расход 

Городской Комитет 130 853,05   

гр. Градиент Калининград, Ольга 1 000,00   

гр. Горская 908,00   

гр. Сегодня В.Новгород 1 000,00   

Скайп-группа Планета, Илья Ч.  2 000,00   

гр. ССНП 5702.00   

Оплата услуг секретаря за февраль   14 000,00 

Аренда офиса за январь   4 500,00 

Пожертвования в ФПАА СЗО ДАР за февраль 2024г. (фонд 

оплаты труда - зпл. директору, налоги , аутсорсинг,  

бухгалтеру, РКО банка, оплата информационного телефона) 

18200 - 4908 (пожертования  от групп напрямую в ФОНД, на 

счету фонда) 

  13 292,00 

Оплата типографии - визитки АА - 10000 шт. Заказ № 169631   24 293,00 

Расходы Комитета по ИУ - Транспорт ИЦ1 и ИЦ3 

.Презентации в Волхове и ИК7. Аренда помещения для 

собраний 

  8 450,00 

Транспортные расходы Комитета ЛУ - поездка в Морье РЦ   500,00 

Увеличение оплаты услуг секретаря офиса (план согласно 

решению Ассамблеи, п.7.1 проекта бюджета 23-24гг) 1000 

руб мес 

  2 000,00 

Увеличение пожертвований в ФПАА СЗО ДАР на 

заработную плату, бух.услуги, налоги и страховые взносы 

(план согласно решению Ассамблеи п. 7.2. проекта 

бюджета) 2000 руб в мес 

  6 000,00 

Резерв на первый и последний месяц аренды офиса (план 

50000р умножить на 2 месяца 100000руб)  
  100 000,00 

Пожертвования в Фонд "Единство"    60 000,00 
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Общие ПОСТУПЛЕНИЕ  и РАСХОД в Феврале 135 761,05 255 384,41 

 
  

 

ост. на 29.02.2024 24 349,41 

 

РЕЗЕРВ  66 000,00 

 

РЕЗЕРВ на аренду 100 000 

На 29.02.2023 года в ОК и в фонд поступила сумма– 135761,05 руб., из них в ФППА ДАР 4908 руб. 7 тр 

от групп: 

Обязательные платежи ОК СЗО и ФППА ДАР на февраль 38350 руб оплачены: 

 

- Аренда помещения в Азарии                                                                                         

- 4 500,00 

- Оплата услуг секретаря офиса                                                                                      

- 14 000,00 

- Оплата налогов, банковского обслуживания, услуг бухгалтера, зп. директора   18 200,00 

- Оплата информационного телефона                                                                              

- 1 650,00 

В остатке 190 349,41 руб + резерв ОК 66000 руб.  

Предлагаю для утверждения вариант к распределению остака 

 

В остатке до 
перераспределения 

190 349,41 

Планируемый Расход, 
руб 

Увеличение оплаты услуг секретаря офиса (план 

согласно решению Ассамблеи, п.71.1 проекта 

бюджета 23-24гг) 1000руб месяц 

  
Январь и февраль 

-  1000+1000 

Увеличение пожертвований в ФПАА СЗО ДАР на 

заработную плату, бух.услуги, налоги и страховые 

взносы (план согласно решению Ассамблеи п. 7.2. 

проекта бюджета) 2000 

  
Январь и февраль 

-  2000+2000 

Резерв на первый и последний месяц аренды офиса 

(план 50000р умножить на 2 месяца 100000руб)  
  100000 ,00 

Пожертвования в Фонд "Единство" (план 70 % от 

свободного остатка) 
   60 000,00 

 Остаток 24 349,41  

 

 

Подготовил Денис К. 
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Комментарий – до конца месяца еще возможны поступления 7 тр. от групп и расходы Комитетов ОК. 

Итоговый отчет в последний день месяца 

 

РЕКВИЗИТЫ СЧЁТА ДЛЯ ПЕРЕВОДА 7 ТР 

Реквизиты для 7 традиции 

Наименование организации ФОНД ПОДДЕРЖКИ АНОНИМНЫХ 

АЛКОГОЛИКОВ СЕВЕРО-ЗАПАДНОГО ОКРУГА "ДАР" 

ИНН организации 4703181439 

КПП организации 470301001 

Номер счёта 40701810735260000002 

БИК банка 044525411 

Корреспондентский счёт 30101810145250000411 

Банк ФИЛИАЛ "ЦЕНТРАЛЬНЫЙ" БАНКА ВТБ (ПАО) 

Назначение платежа: Пожертвования на уставные цели. НДС не облагается 
__________________________________________________________________________________ 

Совершая ваш перевод, в графе «Назначение платежа» обязательно укажите: 
…Пожертвование на уставную деятельность от ОК (РК, ГК) области, района, города (НАЗВАНИЕ). 
или 
…Пожертвование на уставную деятельность от группы (НАЗВАНИЕ) из города, поселка, деревни 

(НАЗВАНИЕ); 
или 
…Пожертвование на уставную деятельность от: ФИО (или просто ЛИЧНОЕ). 



 

 

Сокращения в тексте:  окружной комитет  (ОК СЗО),  комитет по финансам (КФ), литературно-издательский комитет (ЛИК), комитет по информированию 
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Когда казначей переводит пожертвование от конкретной группы или структуры в графе 

назначение платежа он указывает: ПОЖЕРТВОВАНИЕ НА УСТАВНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ от 

группы «___» из города «_____». 
Никаких слов типа БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ, ВЗНОС, ЛИТЕРАТУРА писать не надо!!!! 


